

Ilustración digital

# ¡LA MOLITA NO PARA!

Edwin Cortés Villegas  
2020

Si la tormenta no da tregua y la terrible noche no cesa aún, el fuego permanece enardecido y vivaz, indicando que la lucha ya no es una opción, es el camino iluminado por la llama florecida en rojo sangre, rojo fuego, rojo vida. En el país del cóndor, la utopía es como el horizonte. El caminante da un paso de cercanía, el horizonte da un paso de distancia. Nos preguntamos entonces, ¿para qué sirve la utopía?... Para seguir caminando, compartiendo, sintiendo, creando, gritando con aquellas fuentes de inspiración, movilización y resistencia, que mantienen la llama ardiente, en la violencia de la tormenta nocturna. Por ellas y con ellas, la frente alta y el puño arriba.



¿para qué sirve la Utopía?